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В диССОВЕТах

предложений по совершенствованию.
Наряду с Алексеем Тарасовым, в состав 

совета вошли:
Елена Владимировна Слесаренко – заслу-

женный мастер спорта России, олимпийская 
чемпионка по прыжкам в высоту, директор 
ГАУ ВО ДОД «Детско-юношеская спортивная 
школа по зимним видам спорта»;

Владимир Николаевич Типаев – заслужен-
ный тренер России, директор ГБУ ВО «Центр 
спортивной подготовки по легкой атлетике»;

Юрий Викторович Лукьянов – заслуженный 
работник физической культуры и спорта, заме-
ститель генерального директора по спортивной 
работе ГАУ ВО «Спартак-Волгоград»;

Виктор Владимирович Перфильев – дирек-
тор ГКУ ВО ДОД «Специализированная детско-
юношеская спортивная школа олимпийского 
резерва»;

Максим Александрович Опалев – заслужен-
ный мастер спорта, олимпийский чемпион по 
гребле на каноэ, директор ГАУ ВО «Центр спор-
тивной подготовки по гребным видам спорта»;

Татьяна Михайловна Минина – директор МУ 
«Социально-досуговый центр «Перекресток» 
Дзержинского района Волгограда;

Роман Сергеевич Молдован – директор 
ГБУ ВО «Центр патриотической и поисковой 
работы»;

Людмила Евгеньевна Конкина – председа-
тель совета Волгоградской областной обще-
ственной организации «Федерация детских 
организаций», победитель Всероссийского 
конкурса «Лидер XXI»,обладатель премии 
«Лучший менеджер года в сфере НКО»;

Валерия Геннадьевна Сыроежкина – член 
межрегиональной рабочей группы по взаимо-
действию и консолидации взрослых, содей-
ствующих развитию детского общественного 
движения, почетный инструктор межрегио-
нальной детской общественной организации 
«Первые ласточки»;

Егор Николаевич Клековкин – председатель 
ВРОО «Волгоградский строительный отряд», 
руководитель молодежного движения «Россия 
молодая» по Волгоградской области;

Владимир Николаевич Шипулин – эксперт по 
взаимодействию СО НКО и государственной 
службы, руководитель СП «Мой город», «Стар-
ший товарищ», председатель НКО «Академия 
успеха»;

Ирина Станиславовна Яровая – директор 
МУ «Центр патриотического воспитания 
«Виктория».

Екатерина Попова

СОЦиаЛЬнаЯ аКТиВнОСТЬ

Волгоградский 
государственный 
университет снова 
распахнул двери для 
будущих студентов 
9 ноября. Уже стало 
традицией, что 
встречи с директорами 
институтов сочетаются 
с интересными 
тематическими играми 
и мастер-классами для 
абитуриентов каждой 
специальности. 

Здание Научной библиотеки ВолГУ 
по-настоящему ожило – уже к девяти 
часам ко входу в библиотеку начали 
подтягиваться первые любопытные 
абитуриенты. Еще бы! Ведь в этом 
году в нашем университете проходил 
III Фестиваль науки. Разнообразие 
интерактивных выставок и экспо-
зиций по-настоящему захватывало 
и удивляло: совсем рядом распола-
галась выставка растений и презен-
тация «Школы молодого политика», 
выставка «Книга как документ» и 
презентация «Поэтом можешь ты не 
быть, но бухучет ты знать обязан». 
Лазерное шоу, более 80 выставок, 
экспозиций, мастер-классов и семи-
наров – все это было представлено 
на Фестивале науки. Самые любоз-
нательные абитуриенты прошли и 
профориентационное тестирование, 
посетили интерактивную площадку 

ВолГУ открыл двери фестивалем науки  

ЛабОраТОриЯ праЗдниКа

«Популярная криминалистика», по-
пытались преодолеть «Лабиринт эко-
номических знаний» и многое другое.

Волонтеры ВолГУ старались по-
радовать школьников, не только рас-
сказывая им о веселой студенческой 
жизни, но и преподнося маленькие 
сюрпризы – сувениры с символикой 
ВолГУ, которые мечтал заполучить, 
наверное, каждый пришедший! А 
пришедших было в этом году совсем 
не мало. Количество абитуриентов 
на каждой из множества специаль-
ностей приятно удивляло – аудитории 
были заполнены. 

Чем же привлекает наш любимый 
университет абитуриентов? Почему 

каждый из них хочет стать членом 
нашей дружной студенческой се-
мьи? Об этом я спросила у самих 
абитуриентов. 

Арина, собирается поступать 
на «Прикладную математику и ин-
форматику»: «У вас очень красиво! 
Просто нет слов! И специальностей 
интересных много, а я мечтаю быть 
волгушником-математиком!»

Кирилл и Света, абитуриент «Ма-
тематики и компьютерных наук»: 
«Тут серьезные вещи говорят, не 
воду льют. И декан очень обаятель-
ный мужчина! Надеемся поступить!»

Марина, поступает на «Журна-
листику»: «Я очень хочу поступить 

в ВолГУ! Конечно, выбирая такую 
специальность, как журналистика, я 
предполагаю найти хорошую и инте-
ресную работу. Журналистика – это 
перспективно! И, конечно, Александр 
Владимирович Млечко меня покорил 
с первого взгляда!

Даша, «Журналистика»: «Посту-
пать стоит уже только из-за одних 
преподавателей!»

Глеб, «Судебная экспертиза»: 
«Все организовано на высшем уров-
не! Уверен, с учебным процессом все 
обстоит так же! И девушки красивые 
у вас!»

Юлия, «Судебная экспертиза» 
или «Политология»: «Доброжела-

тельные люди, приятная атмосфера и 
много-много желания учиться у вас!»

Денис, «География и картогра-
фия»: «Меня привлекают путеше-
ствия! Надеюсь, получив диплом 
географа в ВолГУ, я смогу полностью  
реализовать себя в профессии».

А я в свою очередь надеюсь, что 
первого сентября эти замечательные 
ребята вольются в наш дружный 
коллектив, встретятся с уже полю-
бившимися им преподавателями 
и с гордостью смогут назвать себя 
студентами Волгоградского государ-
ственного университета. 

Аля Евтушенко

На Фестивале науки в ВолГУ абитуриентов знакомили с разработками ученых университета, ... ... рассказывали о студенческой жизни... ... и тестировали на профпригодность. И не только

Участник Сталинградской битвы, президент клуба 
«Сталинград» полковник В.С. Туров

День первый,  
праздничный

Участники форума прибыли в 
Волгоградский государственный 
университет 5 ноября. Их визит 
начался с экскурсии по музейному 
комплексу вуза, волонтерскому 
центру «Прорыв» и центру студенче-
ского творчества. Открылся форум 
праздничным концертом.

– В Сталинграде решалась судьба 
не только нашей страны – весь мир 
следил за этой битвой. И Сталин-
град победил! Помните об этом, 
гордитесь, вы – наследники сталин-
градской славы, – приветствовал 
участников форума участник Ста-
линградской битвы, президент клуба 
«Сталинград» полковник В.С. Туров.

– Волгоградский государствен-
ный университет не случайно стал 
местом проведения межрегио-
нального форума. Он построен на 
героическом месте, где происходила 
историческая Сталинградская битва. 
Мероприятие призвано почтить па-
мять тех, кто отстоял для нас Родину, 
возродить чувство патриотизма 
и единства. Надеюсь, что форум 
станет традиционным, послужит 
сплочению студентов, которые по-
строят новую Россию, основанную на 
патриотизме, – заявила на открытии 
форума проректор по научной рабо-
те ВолГУ А.Э. Калинина.

Перед участниками форума вы-
ступили вокалисты и танцевальные 
коллективы ВолГУ. Молодеж-
ный театр ВолГУ «Точка опоры» 
представил спектакль «Хроника 
чувств». 

Завершился первый день экс-
курсией по городу, посещением 
Мамаева кургана и Волгоградского 
молодежного театра. 

СОбыТиЕ

ВолГУ провел культурно-просветительский 
форум «Сталинградский рубеж»

«Помним и гордимся!» – под таким девизом в 
Волгоградском государственном университете прошел 
межрегиональный культурно-просветительский 
молодежный форум «Сталинградский рубеж», 
посвященный 70-летию Победы в Великой 
Отечественной войне и 72-й годовщине начала 
контрнаступления советских войск под Сталинградом. 
Партнерами форума являются министерство спорта, 
туризма и молодежной политики Волгоградской 
области, комитет молодежной политики и туризма 
Волгограда. В форуме приняли участие более 200 
представителей вузов Волгограда, Ростова, Казани, 
Тюмени, Санкт-Петербурга, Екатеринбурга, школы 
Волгограда, ветераны Великой Отечественной войны.

День второй,  
образовательный

Во второй день форума ребята 
приняли участие в полемических 
диалогах «Война глазами молодых». 
Модераторами выступили препода-
ватель кафедры социальной работы 
и педагогики С.А. Линченко, пре-
подаватель кафедры археологии и 
зарубежной истории В.В. Шевченко 
при поддержке клуба военного мо-
делизма «Сталинградский фронт». 
Участники обсудили, какое место во-
йна занимает в современном мире, 
что такое патриотизм, а также про-
блемы патриотического воспитания. 

В продолжение военной темы 
в тот же день студенты посетили 
музей-заповедник «Сталинградская 
битва», музей «Память» и мемори-
ально-исторический музей.

День третий,  
патриотический

В рамках форума у мемориаль-
ного комплекса на Лысой горе 
состоялась патриотическая акция 
«По праву памяти. Студенты 2000-
х – курсантам 1942 года». В ходе 
акции прозвучали стихи о войне, 
студенты почтили память павших в 
Сталинградской битве, возложили 
венок к братской могиле.

– Подобные мероприятия, как 
форум и эта акция, необходимы, они 

помогают развивать чувство патрио-
тизма у молодежи. Я искренне рад, 
что приехал сюда, в Волгоград – за-
мечательный город воинской славы, 
который несет в себе энергетику 
победы. Здесь чувствуешь гордость 
за свою страну, внутреннюю силу, 
патриотизм, – говорит Кирилл Фе-
доров, студент Казанского феде-
рального университета, участник 
форума.

Напомним, мемориальный ком-
плекс «Лысая гора» находится под 
опекой Волгоградского государ-
ственного университета с 2007 года. 
Студенты регулярно проводят на 
территории комплекса субботники и 
патриотические мероприятия.

Дни четвертый и пятый, 
выездные

Последние дни форума прошли на 
туристической базе «Сказка». Ребят 
ждали военно-историческая рекон-
струкция, выставка военной техники 
времен Великой Отечественной 
войны, спортивные игры «Курс 
молодого бойца» и «Последний 
бой – он трудный самый», конкурс 
патриотической песни «Фронтовая 
тальяночка», интеллектуальная 
игра «И знает мир спасенный». Все 
участники получили сертификаты и 
надеются встретиться на форуме в 
следующем году. 

От первого лица
Перед тем как покинуть гостепри-

имный Волгоград, участники форума 
из других городов поблагодарили 
организаторов, выразили свои впе-
чатления.

– Спасибо большое за тот огонь, 
который виден в глазах студентов 
и за отсутствие равнодушия и чер-
ствости в благородном деле – вос-
питании любви к Родине и памяти 
подвига Великой Отечественной 
войны! – говорят гости из Пятигор-
ского государственного лингвисти-
ческого университета.

– Качество организации было на 
высшем уровне, а атмосфера среди 
участников очень дружественная. Же-
лаем дальнейшего развития форума 
«Сталинградский рубеж», – отзыва-
ются о форуме студенты Уральского 
федерального университета.

– Спасибо большое за приглашение 
на форум «Сталинградский рубеж»! 
Хочется выразить огромную благо-
дарность за насыщенную программу 
и гостеприимность на Волгоградской 
земле, – отмечают участники форума 
из Санкт-Петербургского политехниче-
ского университета.

Отметим, что мероприятие получило 
серьезную информационную поддерж-
ку. Его ход освещали как федеральные, 
так и региональные СМИ. 

Екатерина Попова

В программу “Сталинградского рубежа” также входила военно-историческая реконструкция


